

# Baja cosecha de café tendrá América Latina

Washington, octubre 18. (UPI). La producción de café de la América Latina será la más baja en casi una década, como consecuencia de las heladas que azotaron al Brasil hace más de un año.

Así lo informó hoy el Departamento de Agricultura en su último cálculo sobre la cosecha y el comercio mundiales de café correspondientes a 1976-1977. Dijo que la producción hemisférica bajará en un 23 por ciento y las exportaciones en un 29 por ciento. La entidad norteamericana estimó que la producción hemisférica de café bajará de

48.137.000 sacos de 60 kilogramos cada uno en 1975-1976 a 37.246.000 sacos en 1976-1977. Las exportaciones disminuirán de 33.690.000 sacos a 23.982.000 sacos.

En años anteriores la producción del hemisferio occidental fue la siguiente; 41.091.000 sacos (promedio anual 1968-1972); 49.123.000 sacos (1972-1973), 38.389.000 sacos (1973-1974); y 54.411.000 sacos (1974-1975).

## Producción mundial

La producción mundial, debido también a Pasa a la página 52

## Retirar tropas de Líbano acuerdan en plan de paz

Riad (Arabia Saudita), octubre 18 (UPI). Luego de tres días de intensas negociaciones, seis líderes árabes elaboraron un plan de paz para Líbano, que establece el retiro de todos los beligerantes, incluidas las tropas sirias y el fortalecimiento del contingente pacificador árabe con efectivos y equipos. Los seis líderes árabes se reunieron para su segunda y última sesión a fin de ratificar oficialmente el plan, que era anunciado posteriormente, según informaron fuentes allegadas a la conferencia.

El presidente egipcio Anwar Sa la reunión los presidentes de Siria, Hafez Assad, del Líbano. Además de Sadat, asistieron a la reunión los presidentes de Siria, Hafez Assad, del Líbano. Pasa a la página 52

## Balaguer reafirma decisión de impulsar reforma agraria

Santo Domingo, octubre 18. (UPI). El gobierno reafirmó su propósito de impulsar la reforma agraria, que ha sido últimamente objeto de severas críticas por parte de la oposición y los sectores más conservadores ligados a la propiedad rural. El presidente Joaquín Balaguer dijo en un acto de entrega de 142 viviendas a familias campesinas, de un proyecto agrario, que el gobierno realiza, "esfuerzos extraordinarios" para mejorar las condiciones de vida en los campos dominicanos.

Balaguer destacó que para la realización del proyecto "hemos contado con la cooperación del gobierno de Estados Unidos, a través de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID)", señalando que esa ayuda "ha sido generosa y abierta y se realiza principalmente mediante el sistema técnico y de cooperación económica". Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REANUDAN VACUNACION. Pittsburgh, octubre 18. (AP). William Kiesel, de 59 años, de Pittsburgh, recibe una vacuna contra la gripe porcina. El programa de vacunación se suspendió la semana pasada después que 3 personas murieron después de un corto tiempo de inyectada la vacuna.

## Chinos esperan impacientes purga sobre la viuda de Mao

Hong Kong, octubre 18 (UPI). (Por Charles R. Smith). En ciertas regiones de la China la gente está adquiriendo bebidas alcohólicas y triquitraques para celebrar el esperado anuncio oficial sobre la purga de la viuda de Mao Tse-Tung y otros dirigentes extremistas, según dicen viajeros procedentes de Pekín. Según los viajeros, la purga de Chiang Ching, la viuda de Mao, y de tres líderes radicales de Shanghai —Chang Chung-Chiao, Wang Hung-Wen y Yao Wen-Yuan— ha sido genuinamente aclamada en las principales ciudades del país.

Un comerciante chino dijo que "la eliminación de las cuatro pestes ha alentado el corazón de millones de personas". Otros viajeros también dijeron que aunque todo el mundo parece estar enterado de la purga, pues ésta ha sido anunciada con carteles y por otros conductos, lo que están esperando es el anuncio oficial, el que, según se dijo, habrá de hacerse muy pronto.

"Usted no lo creerá, pero lo cierto es que son muchos los que han comprado vinos y otras bebidas así como triquitraques pa-

ra la celebración que esperan cuando se anuncie oficialmente la eliminación de las cuatro pestes", agregó.

— Pasa a la página 41 —

## Es sobrevaluado el marco alemán

Frankfort, Alemania Federal. (Junes) Oct. 18 (Latin-Reuters). El Marco será sobrevaluado a partir de hoy en relación con las otras monedas del Mercado Europeo de Libre Flotación (Serpiente), anunció.

— Pasa a la página 27 —



COMPARTIR PREMIO. Palo Alto, California, octubre 18. (AP). Burton Richter, de la Universidad de Stanford, recibe la noticia de que compartió el Premio Nobel de Física.

## Estados Unidos obtiene los premios Nobel de Ciencias

Estocolmo, octubre 18 (UPI). (Por Philip M. Stone). Dos científicos de Estados Unidos compartieron el Premio Nobel de Física y un tercero obtuvo el de Química, de modo que los ganadores de los galardones en el campo de la ciencia son, este año, todos de ese país. El premio de Física fue otorgado a los profesores Burton Richter, de 45 años, del Centro de Aceleración Lineal de Stanford y Samuel C. C. Ting, de 40 años, quien trabaja en el Centro Europeo para la Investigación Nuclear de Ginebra.

William N. Lipscomb, de 56 años profesor de la Universidad de Harvard ganó los 150 mil dólares del Premio de Química por sus investigaciones con los compuestos de Borano, que podrían ve-

ner finalmente una aplicación práctica en la lucha contra el cáncer.

En experimentos independientes estos últimos descubrieron una partícula elemental totalmente nueva.

La semana pasada el profesor Milton Friedman, de la Universidad de Princeton, ganó el Premio Nobel de Economía por sus investigaciones sobre el comportamiento de los mercados financieros. Pasa a la página 22

## Cuba anulará acuerdo sobre piratería aérea con E. U.

Washington, octubre 18. (AP). Cuba informó oficialmente a los Estados Unidos de su intención de anular el acuerdo de 1973 sobre secuestros aéreos entre los dos países. El primer ministro Fidel Castro dijo públicamente la semana pasada que cancelaba el acuerdo a causa de la presunta intervención norteamericana en el atentado dinamitero contra un avión de pasajeros de Cuba de Aviación que se precipitó al mar recientemente cerca de Barbados con un saldo de 73 muertos.

Según los términos del acuerdo cualquiera de las partes puede revocarlo previa notificación con seis meses de anticipación.

Cuba procedió así el viernes cuando notificó al Departamento de Estado, dijo hoy el funcionario de prensa de ese despacho, Robert Funseth.

### Notificación

La notificación se cursó a través de la embajada suiza en Washington que se ocupa de los asuntos norteamericanos en Cuba la que no existen relaciones diplomáticas formales entre ambos países.

Funseth dijo que los Estados Unidos no han respondido a la nota cubana pero esperan encontrar la forma de salvar el acuerdo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDO DE PAZ. Riyahd, octubre 18. (AP). Los dirigentes que toman parte de la conferencia cumbre árabe, realizada en Riyahd, Arabia Saudita anunciaron que se acordó un cese del fuego en todo

el Líbano. De izquierda a derecha, el rey Khaled, de Arabia Saudita; el presidente Anwar El-Sadat, de Egipto; y el presidente Hafez Assad, de Siria. A la reunión asistieron seis líderes árabes.